
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Vulkan ist ein besonderer .

Innen drin sind die Gesteine so heiß, dass sie �üssig sind.

Das nennt man .

Manchmal drückt die Erde die Lava oben aus dem Vulkan heraus.

Die Lava spritzt dann hoch in die .

Dann �ießt die Lava außen am Vulkan herunter.

Lava hat schon ganze Dörfer oder  zugedeckt.

Dann sterben die Menschen, wenn sie nicht früh genug ge�ohen sind.

So war es zum Beispiel in , als der Vesuv ausbrach.

Pompeji wäre heute eine Stadt in Italien.

Es gab sogar schon , da starben

viele tausend Menschen bei einem Ausbruch.

Vulkane stoßen auch sehr viel  und Asche aus.

Dann können manchmal die Flugzeuge nicht mehr �iegen.
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